
Жители города Трёхгорного Челябинской области собирают посылки  
с гуманитарной помощью для беженцев из Украины.
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За справедливость 
в ЖКХ: новое слово

Кто и когда попался 
на взятках?

вопросы министру о 
«маршрутных войнах»
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Справедливая

МаршрУТ МилоСердия: 
Трёхгорный – донецк

Сбор продуктов питания, медикаментов, одежды, 
постельных принадлежностей, средств личной гиги-
ены здесь начался месяц назад по инициативе трех-
горненского предпринимателя Геннадия Митрофано-
ва и отставного военного Александра Сизоненко. Они 
сформировали группу из единомышленников, открыли 
пункт сбора, куда поодиночке, а то и целыми семьями 
горожане приносили всё, в чём остро нуждаются бе-
гущие от войны жители восточных областей Украины. 

Когда стало ясно, что груза накапливается столько, что 
почтовыми посылками его сложно будет отправить, на-
чали думать, как доставить «гуманитарку» в пригранич-
ные с Украиной районы. Тогда на помощь пришёл еще 
один неравнодушный горожанин – Евгений Василь- 
ев, который предложил для перевозки груза фургон 
«Фольксваген». Так, в начале июня из Трёхгорного вы-
ехал автомобиль с почти двумя тоннами гуманитарной 
помощи.

(Продолжение репортажа читайте на 5-й странице номера)

наС СТало больше

Численность населения России с начала 2014 
года возросла на 59,1 тысячи человек. 

Теперь в стране постоянно проживают 146,1 
миллиона человек, из них 2,3 миллиона – это на-
селение Крымского федерального округа. В про-
центом отношении прирост составил 0,04 пункта (в 
соответствующий период предыдущего года также 
наблюдалось увеличение численности населения 
на 42 тысячи человек, или на 0,03 процента), отме-
чается в отчете Росстата. Естественная убыль насе-
ления в январе-мае 2014 года снизилась по срав-
нению с соответствующим периодом 2013 года на 
27,9 тысячи человек. 

Снова без диСкУССий

Усилиями депутатов-единороссов возрожда-
ются худшие парламентские традиции. 

Госдума завершила весеннюю сессию приня-
тием думским большинством целого пакета ре-
зонансных законов, вызывавших резкую критику 
оппозиции. В спешном порядке приняты поправки 
в закон о рекламе, введена уголовная ответствен-
ность за три нарушения на митингах и увеличены 
сроки за сепаратизм. По мнению депутатов СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ, вопиющим было принятие с 
нарушением регламента закона о рекламе пива. 
Дума так и не стала местом для дискуссий.

СправедливоСТь за наМи

Суд подтвердил правоту коркинского местно-
го отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

В № 3 (46) нашей газеты мы уже сообщали о ре-
шении Арбитражного суда, отклонившего иск адми- 
нистрации Коркино (глава В. Кунгин) и при-
знавшего незаконными действия чиновни-
ков по выселению местного отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ из арендуемого  
у города помещения.

15 июля 18-й Арбитражный суд Челябинской обла-
сти отказал чиновникам в удовлетворении их апелля-
ционной жалобы, признав, что справедливороссы за-
конно занимают арендованное у города помещение.
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о поддержке финансовой си-
стемы, то её, конечно, нужно 
бы поддерживать, но другим 
способом. Ведь проблема 
на рынке кредитования не в 
том, что нет денег. Пробле-
ма в том, что займы не могут 
брать, потому что у нас спад 
производства, причём очень 
существенный. Заёмщики не 
могут брать кредиты, у них 
даже залогов не хватает се-

годня, потому что 
залоги оценива-
ются в два, в три 
раза дешевле, чем 
они стоят на самом 
деле.

И сегодня промышлен-
ность брать займов не может, 
хотя деньги очень нужны про-
мышленности. Сегодня спад 

производства происходит 
именно из-за недофинанси-
рования оборотных средств.

Какие альтернативные 
меры мы предлагаем? Надо 
помогать не банковской сис-
теме, и тем более не частным 
банкам, а надо помогать за-
ёмщикам, которые содержат 
очень много рабочих мест. 
Мы сегодня боремся за то, 
чтобы у нас рабочие места не 
сокращались, потому что ещё 
дополнительные средства, 
опять же триллионы, понадо-
бятся для того, чтобы поддер-
живать людей, потерявших 
работу. Можно не тратить эти 
деньги, а этот триллион на-
править на поддержку про-
мышленного производства и 
социальной сферы.

ДАЙДЖЕСТ

Государственная дума 4 июля в третьем чтении рассмотрела 
проект закона «о внесении изменений в статьи 4 и 5 Федераль-
ного закона «о дополнительных мерах по поддержке финансовой 
системы российской Федерации» (в части увеличения капитала 
банков). своё мнение по этому законопроекту на пленарном за-
седании высказал заместитель председателя фракции справед-
ливаЯ россиЯ, первый заместитель председателя Комитета 
по промышленности валерий Гартунг:

цифры и фАкТы

нА Ту ЖЕ ТЕму

валерий гартунг:
«изымая пенсионные 

накопления, даём 
деньги банкирам»

от первого лица подробно

коррупция: 
от «почестей» до «откатов»

Коррупционные скандалы продолжают сотрясать россию. Что ни день, то новое сообщение о 
том, как министерский чиновник пойман на взятке, или глава позабытого богом городка украл 
из бюджета пару миллионов рублей. и на этом фоне в Государственной думе большинство депу-
татов, представляющих партию власти, единодушно голосуют за законы, которые уже завтра 
станут новой питательной средой для размножения коррупционной бациллы (запрет рекламы 
на платных каналах, возврат рекламы пива на телевидение). Но если в средние века взяточникам 
рубили головы, то сегодня новоявленные коррупционеры умудряются даже из тюрьмы выйти до-
срочно. Хотя разницы между теми и нынешними взяточниками и казнокрадами никакой. 

Американские ученые, 
исследовавшие ока-
менелые останки, най-

денные более 30 лет тому 
назад, пришли к выводу, 
что они принадлежат самой 
большой птице, когда-либо 
парившей в небе. Размах 
крыльев гигантской морской 
птицы составлял от 6 до 7,5 
метра, что в два раза боль-
ше, чем размах крыльев аль-
батроса, который считается 
самым крупным представи-
телем пернатых. Древняя 
птица, по оценкам ученых, 
жила около двадцати пяти 
миллионов лет назад.

Еврокомиссия опубли-
ковала доклад о за-
нятости молодежи в 

странах ЕС. Согласно приве-
денным в нем данным, око-
ло 7,5 миллиона молодых 
людей в возрасте от 15 до 24 
лет, проживающих на терри-
тории ЕС, не трудоустроены, 
не учатся и не повышают 
своей квалификации. Офи-
циальный уровень безра-
ботицы среди молодежи в 
Евросоюзе составляет 22 %, 
в еврозоне – 23,3 %.

В 1974 году в окрест-
ностях города Сиань 
на севере китайской 

провинции Шэньси местный 
крестьянин копал колодец и 
наткнулся на обломки тер-
ракотовых фигур воинов в 
полном боевом снаряжении. 
Начатые в 1978 году раскоп-
ки показали, что глиняная 
армия, охранявшая гробни-
цу легендарного императо-
ра Цинь Шихуанди (259-210 
гг. до н. э.), объединившего 
все царства древнего Китая 
и приказавшего возвести 
Великую Китайскую стену, 
насчитывала около 8 тысяч 
скульптур воинов и лошадей. 
Все фигуры оказались насто-
ящими произведениями ис-
кусства, поэтому в 1987 году 
«терракотовая армия» была 
включена ЮНЕСКО в список 
всемирного наследия.

В австралийском Мель-
бурне будет построен 
самый высокий в Юж-

ном полушарии небоскреб. 
Власти Австралии дали раз-
решение на возведение 
башни Australia-108 высотой 
319 метров. В здании будет 
более 100 этажей. Пока са-
мым высоким зданием на 
этом материке считается 
Eureka Tower высотой 297 
метров, а самым высоким 
зданием в мире остается 
Бурдж-Халиф в Дубае. Его 
высота 828 метра.

– Я бы не называл этот за-
конопроект «поддержкой фи-
нансовой системы», потому 
что поддержки финансовой 
системы здесь нет.

Во-первых, поддержку – 
триллион рублей – получа-
ют только несколько частных 
банков из Фонда националь-
ного благосостояния.

Задумайтесь: всё это про-
исходит в нынешней ситуа-
ции, когда мы, для того чтобы 
стабилизировать ситуацию с 
бюджетом Пенсионного фон-
да и вообще с бюджетом Рос-
сии, изымаем у населения их 
пенсионные накопления, а 
некоторым частным банкам 
даём в разы больше. 

Тем более что под зана-
вес работы Думы в эту сес-
сию прошло несколько таких 
законопроектов, как, напри-
мер, по Сочи, где в частную 
собственность можно будет 
передавать без конкурсов 
и аукционов государствен-
ную собственность, и тоже на 
триллионы рублей.

Как же так – мы что, на-
столько богатые? Так давайте 
об этом гражданам скажем. 
Давайте дадим денег жерт-
вам политических репрессий, 
детям погибших защитников 
Отечества, которые годами 
обращаются в Думу с прось-
бами о помощи. Кстати, в своё 
время первый заместитель 
председателя Госдумы Алек-
сандр Дмитриевич Жуков, бу-

дучи заместителем председа-
теля Правительства, говорил 
здесь: нет денег, потому что у 
нас детей погибших защитни-
ков Отечества миллионы. Как 
же нет денег? Для нескольких 
банков триллион рублей у нас 
есть, а несколько миллиардов 
для миллионов детей погиб-
ших защитников Отечества у 
нас нет.

Во-вторых, если говорить 

Фонд национального благо- 
состояния правительство 
превращает в фонд поддержки  
узкого круга олигархов.

кСТаТи
В 2008–2009 годах в Рос-

сии разразился финансово-
экономический кризис. Тогда 
Правительство разработа-
ло антикризисную програм-
му, в соответствии с кото-
рой значительную помощь 
получили банки, а не реаль-
ный сектор экономики.

Затраты государства 
на спасение крупных проб-
лемных банков оценива-
лись в десятки миллиар-
дов рублей. В октябре 2008 
года президент России Д. 
Медведев подписал закон, 
позволяющий выдать бан-
кам 950 млрд рублей субор-
динированных кредитов. 
Всего правительство «вли-
ло» в банковскую систему  
5  триллионов рублей. Пред-
полагалось, что значитель-
ная часть этих средств пе-
рейдёт в реальный сектор в 
качестве кредитов. Но бан-
ки предпочли держать их на 
валютных депозитах. 

Тем временем, как сви-
детельствовал Росстат, к 
концу 2008 года падение про-
мышленного производства 
в России достигло 10,3 % по 
отношению к декабрю 2007 
года (в ноябре — 8,7 %), что 
стало самым глубоким спа-
дом производства за по-
следнее десятилетие. 

Впрочем, банки всё-таки 
оказывали поддержку биз-
несу, но избранным. Так, в 
обстановке полной секрет-
ности, наблюдательный со-
вет Внешэкономбанка одоб-
рил выделение денег ряду 
компаний, распределив около 
$10 млрд из общей суммы 
$50 млрд. В числе избранных 
компаний оказались UC Rusal  
О. Дерипаски (почти полови-
на – $4,5 млрд), ритейлер X5 
Retail Group, «Вымпелком». 
Часть средств получило 
также ОАО «РЖД». И сегод-
ня власти верны избранному 
тогда курсу – помогать при-
ближённым.

крыМСкая «заМорозка»
В конце июня два россий-

ских министра подняли шум 
по поводу того, возвращать 
ли гражданам их пенсионные 
накопления и есть ли у госу-
дарства на это деньги. Ми-
нистр экономического раз-
вития А. Улюкаев в интервью 
газете «Ведомости» призвал 
вернуть 243 млрд рублей 
накопительных пенсий, ото-
бранных у негосударствен-
ных пенсионных фондов, 
точнее, тем из них, которые 
пройдут акционирование 
и проверку Центробанка. 
Попутно он предложил на-
ложить табу на любые раз-
говоры о заморозке накопи-
тельных пенсий.

Однако вослед этому заяв-
лению диаметрально проти-
воположное мнение высказал 
другой чиновник – министр 
финансов А. Силуанов. «Ис-
точников для возврата денег 
нет. Никто не собирался эти 
деньги возвращать, пото-
му что эти деньги пошли на 
Крым, на принятие антикри-
зисных мер», – сказал ми-
нистр и добавил, что остаток 
пенсионных денег пойдет на 
поддержку программы соци-
ально-экономического разви-
тия Крыма и Севастополя. 

Аналитики агентства 
«Прайм» напоминают, что 
заморозить пенсионные на-
копления граждан за 2014 год 
предложила прошлой осе-
нью зампред правительства 
О. Голодец. Гражданам по-
обещали компенсировать по-
терю накопительных взносов 
увеличением числа баллов 
в страховой части пенсии и 
7-процентной индексацией в 
2015 году. Благодаря такому 
«маневру» Минфин на сопо-
ставимую сумму уменьшил 
трансферты из бюджета в 
пенсионный фонд. Получен-
ная экономия позволила в 
3,5 раза увеличить предусмо-
тренный в бюджете резерв на 
случай ухудшения экономиче-
ской ситуации – со 100 до 343 
млрд рублей. 

Первоначально эти сред-
ства не предполагалось 
тратить. Их должны были 
возвратить в НФП с учетом 
инфляции. Но от 243 млрд  
рублей разницы почти ничего 
не осталось: весной власти ре-
шили потратить личные день-
ги 20 миллионов граждан 
на нужды присоединенного 
Крыма. Вот так: отняли «жи-
вые» деньги, вернут баллы и 
проценты. Да и вернут ли?

Чтобы представить 
масштабы коррупции, ох-
ватившей на Южном Урале 
буквально все уровни власти 
и территории, достаточно 
взглянуть на список судеб-
ных решений и фигурантов 
уголовных дел.

Одним из первых в совре-
менной истории во взяточ-
ничестве был уличён глава 
Миасса В. Григориади. В 2004 
году суд приговорил его к 8 го-
дам заключения за получение 
«отката» при оформлении 
землеотвода под строитель-
ство коммерческих объектов.

В июле 2007 вице-губер-
натор Виктор Тимашов был 
осужден к 10 годам лишения 
свободы за то, что  организо-
вал систему вымогательства 
взяток с руководителей пред-
приятий. 

В декабре 2008 года глава 
Кизильского района А. Смир-
нов был задержан в своём ка-
бинете при попытке получить 
взятку. Суд приговорил его к 
семи с половиной годам за-
ключения в колонии строгого 
режима. 

В 2012 году в Челябинске 
было возбуждено 72 уго-
ловных дела о коррупции 
на  транспорте. В числе осуж-
дённых оказалась замести-
тель директора Челябинского 
института путей сообщения 
Е. Рязанова, которая присво-
ила шесть миллионов рублей, 
полученных от студентов в 
счет оплаты за образователь-
ные услуги. Приговорена к 
трем годам тюрьмы.

Самым громким корруп-
ционным скандалом стало 
так называемое медицин-
ское дело. Его фигурантами 
в ноябре 2012 года стали ми-
нистр здравоохранения Челя-
бинской области В. Тесленко, 
заместитель главного врача 
ООО «Санаторий «Кисегач», 
экс-советник губернатора  
М. Юревича И. Сорокун, глав-
врач областной больницы 
№ 4 М. Шуховцев.  Сотрудни-
ки УФСБ задержали их с по-
личным при передаче в виде 
«отката» 28 миллионов, похи-
щенных из бюджета. 

Начался судебный про-
цесс по делу экс-главы г. Тро-
ицка В. Щёкотова, взятого под 
стражу в июле 2013 года. По 
версии следствия, на посту 
главы он в течение 2011–2012 
годов получал от предприни-
мателей взятки за предостав-
ление земельных участков в 
центре города.

В июне 2014 года СК РФ 
выступил с заявлением по 
уголовному делу сенатора от 
Челябинской области К. Цыб-
ко, в действиях которого были 
установлены признаки пре-
ступлений, предусмотренных 
частью 6 статьи 290 УК РФ 
«Получение взятки должност-
ным лицом в особо крупном 
размере». Совет Федерации 
лишил Цыбко неприкосно-
венности, решается вопрос 
о возбуждении в отношении 
него уголовного дела.  

иСТория болезни

В России традиция взяточ-
ничества ведёт свою историю 
ещё с допетровских времён. 
А в XVII веке для обозначения 
подношения чиновникам суще-
ствовало несколько названий. 
Например, «почестями» назы-
вали предварительные подар-
ки должностному лицу, решав-
шему вопрос, а «поминками» 
называли подарок по результа-
там договорённостей.

Только с 1715 года, когда 
все чиновники стали получать 
фиксированную зарплату, по-
лучение взятки в любой форме 
стали рассматривать как пре-
ступление. За взяточничество 
император повелевал наказы-
вать смертной казнью, отдачей 
в солдаты, ссылкой на галеры, 
тюремным заключением, лише-
нием имущества или штрафом.

Таким образом, во время 
царствования Петра I обще-
ство впервые осознало, что 
коррупция подрывает бюджет 
страны и разлагает нравствен-
ные устои государства, но по-
бороть её императору так и не 
удалось. 

рекорды нашего 
вреМени

По данным полицейской 
статистики, средний размер 
взятки в России за 2013 год 
составил 145 тысяч рублей. 
По словам главы МВД В. Ко-
локольцева, за год эта цифра 
выросла вдвое: в 2012 году 
мздоимцы брали в среднем 60 
тысяч, в 2011 году – 30 тысяч 
рублей. Судя по этим цифрам, 
коррупционные ставки удваи-
ваются несмотря на объявлен-
ную властями страны борьбу с 
коррупцией.

По словам же экс-министра 
финансов А. Кудрина, офици-
альные цифры по коррупции 
как минимум в 4 раза ниже 
реальных. Общий объём кор-
рупции в стране глава Нацио-
нального антикоррупционного 
комитета (НАК) Кирилл Каба-
нов оценил в астрономиче-
скую сумму – 300 млрд долла-
ров в год!

Конечно, коррупция – это 
не только взятки чиновникам. 
По данным НАК, 80 процентов 
всех подношений – это так на-
зываемая низовая коррупция 
(врачи, учителя, те же гаиш-
ники). Но 20 процентов – и это 
наиболее весомые суммы – 
приходится на распил бюджет-
ных средств. Среди самых кри-
минальных сфер – управление 
госсобственностью и природ-
ными ресурсами.

не лыкоМ шиТы

В 2010 году просвещённую 
общественность Южного Ура-
ла буквально сразило сообще-

ние: половина коррупционных 
преступлений, совершённых 
на территории Уральского Фе-
дерального округа, приходит-
ся на Челябинскую область. 
При этом аналитики замети-
ли: к этому «рекорду» область 
шла буквально семимильны-
ми шагами. Так, в 2006 году в 
регионе было выявлено 500 
преступлений коррупционной 

направленности, 
судами рассмотре-
но 258 уголовных 
дел о взяточниче-
стве и коррупции 
в отношении 272 

должностных и физических 
лиц. Спустя два года рост вы-
явленных коррупционных пре-
ступлений на Южном Урале 
составил почти 70 процентов, 
до 5 тысяч увеличилось число 
преступлений экономической 
направленности, число фак-
тов получения и дачи взяток 
увеличилось на 12 процентов, 
на 50 процентов – число эко-
номических преступлений в 
сфере ЖКХ, на треть – в сфере 
оказания транспортных услуг, 
на 20 процентов в топливно-
энергетическом комплексе. 
Наконец, только в первом по-
лугодии 2010 года в регионе 
возбуждено 500 уголовных 

дел по фактам коррупции, что 
составило почти половину от 
общего числа уголовных дел 
данной категории, возбужден-
ных на территории Уральского 
федерального округа. Общая 
сумма коррупционных сделок, 
включая пресловутые «отка-
ты», заключенных в Челябин-
ской области, составила 168,8 
миллиарда рублей.

оТделалиСь лёгкиМ 
иСпУгоМ

Судя по статистике, тюрь-
мы должны быть забиты челя-
бинскими коррупционерами. 
Ан нет, в кутузку попадают 
единицы! 

Показателен в этом смысле 
2011 год, когда в области толь-
ко в первом полугодии было 
выявлено и зарегистрировано 
1 755 преступлений коррупци-
онной направленности. Возрос-
ло число таких преступлений, 
как коммерческий подкуп, зло-
употребление должностными 
полномочиями, дача взятки, 
служебный подлог, мошенни-
чество, присвоение или растра-
та, совершенные с использова-
нием служебного положения. 
В суды направили уголовные 
дела по 957 преступлениям (в 
прошлом году – 603, рост соста-
вил 59 %). И вот тут, как говорят, 
следите за руками: по рассмо-
тренным делам осуждено лишь 
79 человек: к лишению свобо-
ды приговорены 6 осуждён-
ных, условно осуждены 53 че-
ловека, штрафами наказаны 16, 
к исправительным работам – 2, 
к лишению права занимать 
определенные должности – 2. 
Выходит, либо обэповцы рабо-
тают ради «палок» в отчётах, 
либо наш суд по-прежнему са-
мый гуманный в мире…

подавляющее большинство 
коррумпированных чиновни-
ков – члены или сторонники 
партии власти. 

вопроС-оТвеТ

В нашей школе традиционно в конце учебного года зада-
ривают педагогов. Можно ли считать это нарушением ан-
тикоррупционного законодательства, по которому дары 
больше 3000 рублей – взятка? М. Хохлова, г. Снежинск

– Судя по разъяснению 
Верховного суда, на рядо-
вых учителей, да и на врачей 
тоже, данное нарушение не 
распространяется, Действует 
оно лишь для руководителей 
учреждений образования и 
здравоохранения. Наказать 
учителя, принявшего подарок, 
можно, если он его вымогал, 
тогда его можно привлечь 
к ответственности по статье 

163 УК РФ «Вымогательство». 
Если же это инициатива роди-
телей, то санкций за подарки 
любой стоимости не последу-
ет. Но с подношениями могло 
бы начать борьбу само Мини-
стерство образования и нау-
ки (или Минздрав, если речь 
вести о врачах), разработав 
правила, запрещающие учи-
телям принимать подарки от 
родителей учащихся.

Тайна Грефа
Сбербанк принял решение не публиковать на своем сай-

те декларации о доходах топ-менеджеров, включая пред-
седателя правления банка Германа Грефа.  

Судя по сообщению пресс-
службы банка, «тайна Грефа», 
как её уже окрестили журна-
листы, будет раскрыта лишь к 
1 мая 2015 года, да и то лишь 
для «определённого круга лиц». 
Именно к этой дате и только в 
аппарат правительства будут 
представлены все данные по до-
ходам и имуществу сотрудников 
Сбербанка за 2014 год. По мне-
нию пресс-службы банка, указ 

президента № 613, касающийся 
вопросов противодействия кор-
рупции утанавливающий поря-
док обнародования сведений о 
доходах руководителей банка, 
не требует публикации этих дан-
ных в открытом доступе, так как 
он «распространяется на гос- 
органы и организации, создан-
ные на основании федеральных 
законов, к которым ОАО “Сбер-
банк России” не относится».



4 5за справедливость в жкх наш опыт

елену Шагину в ленинском районе знают многие. сразу после окончания индустриально-педаго-
гического техникума она пришла работать на ЧКпЗ. работа была интересной, но явно не вмеща-
ла всех её увлечений и талантов. Будучи девушкой общительной и активной, она всегда оказыва-
лась в гуще заводских событий. ей нравилось затевать что-то новое, объединять людей общим 
делом – так она могла реализовать свои организаторские способности. лена с детства серьёзно 
занималась спортом, получила разряд кандидата в мастера спорта по настольному теннису, 
входила в тройку призёров российских соревнований. при таких достижениях и сила воли, и само-
дисциплина у молоденького техника первого колёсного цеха были на высоте.

елена шагина:
«никакие чиновники 

не сделают этого за нас»

денис буйлов:
«Чурилово должно 
стать территорией 
комфорта»

адреса приёмных 
общественного движе-

ния «За справед-
ливость в ЖКХ»:
• Центральный район – 
пр. Ленина, 83, оф. 308,  

тел. 265-55-22.
• Ленинский район –  

ул. Ф. Горелова, 12, каб. 4,  
тел. 269-70-29.

• Курчатовский и Кали-
нинский районы –  

ул. Молодогвардейцев, 
60в, оф. 700/4,  

тел. 8-904-307-36-25.
• Тракторозаводский рай-

он – пр. Ленина, 2, каб. 
307/1,  

тел. 8-351-200-42-65.

вместе – 
за справедливость 

в ЖКХ!
Не ждём чуда, 

действуем сами! 

Микрорайон Чурилово – один из самых молодых и быстро 
растущих в городе. и живут здесь в большинстве своём 
молодые семьи, воспитывающие детей, а значит, осо-
бенно заинтересованные в том, чтобы инфраструкту-
ра нового района обустраивалась с прицелом на будущее.
о том, какие задачи жители считают самыми важны-
ми, об их желании участвовать в обсуждении планов 
развития своего микрорайона, мы беседуем с координа-
тором общественного движения «За справедливость 
в ЖКХ» денисом БУЙловЫМ.

короТко

На её глазах шло строитель-
ство заводского дворца спор-
та «Торпедо», и, конечно, она 
мечтала работать в новом кра-
сивом спортивном центре. Так 
и произошло: целых 20 лет она 
отдала своему любимому делу, 
организуя множество соревно-
ваний, занятия производствен-
ной гимнастикой на заводе, 
помогая спортсменам и трене-
рам. Времени хватало и на ор-
ганизацию секции бадминто-
на, и на тренировки учеников, 
и на обязанности физорга заво-
да. В это же время Елена окон-
чила факультет технологии и 
предпринимательства педаго-
гического университета. Так что 

когда в районе открывался ещё 
один центр здоровья – банно-
оздоровительный комплекс, 
лучшего кандидата на то, чтобы 
возглавить его работу, не было. 
За прошедшие годы Елене Ана-
тольевне удалось превратить 
рядовую общественную баню 
в крупный оздоровительный 
комплекс, который сегодня 
предлагает ценителям здоро-
вого образа жизни самые пере-
довые технологии и комфорт-
ный отдых.

Людей, нашедших своё 
дело, занимающихся любимой 
работой, можно назвать счаст-
ливыми, да и удача чаще быва-
ет на их стороне. Этим состоя-

нием они, как правило, щедро 
делятся с окружающими, заря-
жая людей своей энергией, оп-
тимизмом и той самой способ-
ностью привлекать удачу.

– Моя работа была инте-
ресна мне всегда, – признаёт-
ся Елена Анатольевна, – ведь 
она связана с постоянным 
движением. Мне по жизни 
симпатичны люди думающие, 
активные, деятельные. Я бла-
годарна своим родителям, 
которые с детства приучали 
меня к внутренней дисципли-
не, а ещё к ответственности за 
то, что делаешь.

В России веками говорят о 
двух главных бедах, а мне ка-

жется, они до сих пор остаются 
следствием куда более серьёз-
ной проблемы – нашей общей 
безответственности. Ведь ни-
какие доктора нам не помогут, 
если мы сами не станем забо-
титься о своём здоровье и не 
будем приучать к этому своих 
детей. И дороги у нас будут раз-
валиваться через сезон, пока 
нам не будет стыдно за работу, 
которую мы сделали откровен-
но плохо. Но для этого надо 
ещё и строго спрашивать с пло-
хого работника. Казалось бы, 
чего проще, собраться всем до-
мом и заставить работать ЖЭК, 
которому мы платим деньги? 
Сколько времени надо, чтобы 

выйти по-соседски в один из 
вечеров и избрать совет дома, 
который будет разговаривать с 
вашей управляющей компани-
ей на равных. Коммунальщики 
могут сотни раз отказать каж-
дому из нас в отдельности, но 
совету дома они будут обязаны 
отчитываться и за работу, и за 
потраченные деньги. Только 
объединяясь, мы можем спра-
шивать с тех, кого сами же и на-
няли на работу.

Вот и получается, что от-
ветственность у каждого своя. 
За себя, свой дом и семью, 
за дело, которым мы заняты. 
И никакие чиновники нам в 
этом не помогут.

– Денис, разговор о буду-
щем Чурилово тебе особенно 
близок, ведь ты сам живёшь 
здесь уже третий год. Как 
ты оцениваешь перемены, 
которые происходят на тво-
их глазах?

– Очертания нашего ми-
крорайона и вправду ме-
няются чуть ли не каждый 
день. Там, где ещё вчера был 
пустырь, сегодня вырастают 
новые дома, во дворах по-
являются детские площадки. 
Конечно, дальше хотелось 
бы продолжить бодрой фра-
зой: «а к ним прокладывают 
новые ровные дороги, строят 
детские сады и поликлини-
ки…» Но в реальности жизнь 
чуриловцев сложней.

Одной из главных особен-
ностей нашего района яв-
ляется то, что большинство 
его жителей – это молодые  
семьи, в которых, как прави-
ло, растут дети. Это поколе-
ние более требовательно, чем 
их родители. Мы хотим, что-
бы было не просто сделано и 
слава богу, а чтобы всё по уму 
строилось. Конечно, можно 

уединиться в своей квартире 
и долго её улучшать, но всё 
равно мы выходим в подъезд, 
во двор, а здесь сегодня от 
нас мало что зависит. К при-
меру, любой двор рассчитан 
у нас на 5–10 % жителей – это 
детские площадки для детей 
до семи-восьми лет, а для тех, 
кто постарше, для подрост-
ков или пенсионеров в них не 
предусмотрено ничего.

– Какие проблемы жители 
Чурилово сегодня считают 
особенно важными?

– Вот тут как раз людям есть 
что сказать. Многих откровен-
но возмущает то, что деклари-
руемые властью обещания по 
факту часто отличаются от ре-
альности. Практически все жи-
тели задаются вопросом, поче-
му у нас так медленно строятся 
дороги, почему до сих пор в 
микрорайоне нет полноцен-
ной детской поликлиники, раз-
вивающих детских центров? 
Можно ли открыть у нас фи-
лиалы медицинских центров, 
где люди могли бы сдать не-
обходимые анализы? Почему 

с введением новых маршрутов 
общественного транспорта ни-
кто до сих пор не подумал об 
остановках? Причём нас явно 
не спасут стеклянные углы, 
продуваемые со всех сторон, 
здесь нужны просторные оста-
новочные комплексы. Людям 
важно подключаться к процес-
су развития микрорайона, ина-
че они будут чувствовать, что 
их жизненное пространство 
сужается просто потому, что 
никто не учитывает их мнения.

– А как люди могут до-
нести свои предложения и 
главное – до кого?

– Сегодня это очевидно – 
у людей есть потребность о 
себе заявлять. Мне и моим 
соседям важно, чтобы с нами 
советовались, прежде чем бу-
дут устанавливать светофор, 
благоустраивать двор или 
даже сажать в нём деревья. 
Жители должны чувствовать, 
что они контролируют это 
пространство. А чтобы нас 
слышали, нам необходимо 
объединять всех активных лю-
дей и все инициативные груп-

пы. Об этом много и давно го-
ворится, но пока мало кто это 
сделал. У нас в доме только 
начинается движение к тому, 
чтобы создать совет дома. 
Люди только-только начина-
ют понимать, что это первый 
и необходимый шаг на пути 
к тому, чтобы заявить о себе. 
Тогда мы сможем на равных 
общаться с и нашей управля-
ющей компанией, и с район-
ными и городскими властями, 
и с любыми чиновниками.

– Как ваше общественное 
движение может помочь лю-
дям быть услышанными?

– Общественное движение 
«За СПРАВЕДЛИВОСТЬ в ЖКХ» 
поможет вам в создании ак-
тивно действующего совета 
дома. В наших приёмных вы 
можете получить необходи-
мый пакет документов, поша-
говую инструкцию и практиче-
скую помощь в организации 
собрания жильцов по созда-
нию совета дома. А дальше на 
всех этапах работы мы готовы 
оказать избранному вами со-
вету реальную помощь.

СоздаёМ Союз 
доМовых СовеТов

Прошло более полугода, 
как в Челябинске зародилось 
движение «За СПРАВЕДЛИ-
ВОСТь в ЖКХ». Чего за этот 
небольшой период удалось 
добиться его активистам, 
с какими трудностями они 
столкнулись? Об этом нам 
рассказывает координатор 
движения Павел Жолобов. 

– Любой, даже самый не-
значительный шаг на пути к 
справедливости в такой проб- 
лемной сфере как ЖКХ, конеч-
но же, нас окрыляет и добав-
ляет сил, – говорит Павел. – 
Сегодня в Челябинске с нашей 
помощью уже созданы советы 
более чем в 20 многоквар-
тирных домах, еще 10 домов 
находятся в стадии создания 
советов. То есть можно с уве-
ренностью сказать, что в этих 
домах будет налажен контроль 
за деятельностью обслужива-
ющих организаций. Цель рабо-
ты совета – сделать обслужи-
вание дома качественнее и по 
возможности – дешевле. Под 
нашим руководством советы 
домов успешно отвоёвывают 
общедомовое имущество: ко-
лясочные, которые часто без 
договоров аренды занимают 
гастарбайтеры или пивные ма-
газинчики. Так, жители дома 
на улице Чайковского недо-
вольны тем, что в их доме аж 
три магазина, продающих ал-
коголь. Два из них занимают 
общедомовую площадь, по-
этому в силах совета дома пре-
рвать с ними договор аренды. 
На Университетской Набереж-
ной из колясочной выселяют 
семью гастарбайтеров из семи 
человек! Во многих домах при 
появлении совета наладился 
диалог обслуживающей ор-
ганизации и собственников. 
Теперь УК вынуждена четко ис-
полнять свои обязательства и 
отчитываться за выполненные 
работы перед советом дома. 
А это уже результат. Тот самый 
результат, который делает 
жизнь собственников лучше.

– Активисты движения 
помогают жильцам только в 
создании советов домов или 
еще в чем-то?

– Нет, на создании советов 
наша миссия не заканчивает-
ся. Мы оказываем посильную 
юридическую и методическую 
помощь, иногда просто обща-
емся, делимся опытом, Ведь 
дома у нас типовые, так что 
проблемы во многом схожие. 
Зачем изобретать велосипед, 
если подобное решение есть у 
соседей? Члены советов, пре-
одолевая преграды, превра-
щаются в настоящих бойцов, 
которые готовы отстаивать 
свои права на любом уровне. 
Борьба за справедливость не 
дается легко, но, как говорится, 
за одного битого двух не би-
тых дают! Сейчас мы пытаемся 
сформировать некое сообще-
ство общедомовых советов, 
и чем больше добровольцев 
встанет под знамена этого со-
юза, тем большего нам удастся 
добиться. 

В соответствии с законом, 
который подписал Президент 
РФ В. Путин, в Жилищный 
кодекс вносятся изменения, 
предусматривающие введе-
ние общественного жилищно-
го контроля, направленного на 
обеспечение прав и законных 
интересов граждан, субъек-
тами которого могут являться 
общественные объединения, 
некоммерческие организа-
ции, советы многоквартирных 
домов. Право устанавливать 
порядок общественного жи-
лищного контроля отдано фе-
деральным ведомствам.

Программа «Жилье для 
российской семьи» начнет 
действовать в 16 регионах, 
которые подписали необходи-
мые соглашения с Минстроем 
и АИЖК. В их числе и Челя-

бинская область. К концу 2017 
года во всех этих регионах по 
программе должны построить 
8,4 млн кв. метров жилья. Все-
го же по программе планиру-
ется построить квартиры для 
500 тысяч семей. Квадратный 
метр такого жилья будет про-
даваться по цене не выше 30 
тысяч рублей. 

С начала 2014 года Фонд 
содействия реформирова-
нию ЖКХ провел 71 выезд-
ную контрольную проверку в 
60 субъектах РФ. При этом в 19 
регионах обнаружены серьез-
ные нарушения, по большин-
ству из которых возбуждены 
уголовные дела, в 29 регионах 
были возбуждены дела об 
административных правона-
рушениях, объявлялось мно-
жество предостережений, 

виновные привлекались к 
дисциплинарной ответствен-
ности. Одно из самых замет-
ных нарушений было выяв-
лено в Воронежской области, 
где при строительстве много-
квартирного дома было похи-
щено  5,5 млн рублей.

Госдума приняла закон, 
обязывающий все управляю-
щие компании пройти проце-
дуру лицензирования. Иначе 
с 1 мая 2015 года они не смо-
гут работать на рынке жилищ-
но-коммунальных услуг. Вы-
давать разрешение на работу 
будут лицензионные комис-
сии из представителей само-
регулирующих организаций, 
в том числе из собственников 
жилья. Это, по мнению разра-
ботчиков, минимизирует кор-
рупционную составляющую.

Маршрут милосердия:
Трёхгорный – донецк
(Окончание. Начало на стр. 1)

– Конечным пунктом на-
шего благотворительного 
маршрута мы выбрали город 
Донецк Ростовской области, – 
говорит координатор акции 
гуманитарной помощи Генна-
дий Митрофанов. – Там рас-
положен один из пропускных 
пунктов беженцев из Украи-
ны – Изварино. На окраине 
Донецка разбит палаточный 
лагерь, в котором размещают 
беженцев. Естественно, сами 
дончане не успевают снабжать 
лагерь всем необходимым. 
Поэтому тот груз, который мы 
туда доставили, был очень 
кстати – и продукты питания, 
и постельные принадлежно-
сти, и лекарства. Поначалу мы 
планировали только одну по-
ездку в Донецк, но когда по-
знакомились с комендантом 
лагеря беженцев и узнали, что 
требуется для того, чтобы на-
ладить нормальные условия 
проживания, решили собрать 
ещё одну партию груза.

В Трёхгорном на инициати-
ву Геннадия Митрофанова по-
мочь украинским беженцам 
одними из первых отклик-
нулись коллективы детского 
сада «Улыбка», торгового ком-
плекса «ТВС», горвоенкомата. 
Одним из волонтёров, кото-
рые помогали в сборе и упа-
ковке посылок, была ученица 

школы № 112 Юля Моисеева. А первая 
машина с благотворительной помощью от-
правилась в путь с благословения настоя-
теля местной церкви. Недалёк день, когда 
также с Божией помощью из уральского 
Трёхгорного в ростовский Донецк двинется 
следующая партия братской поддержки.

На снимках: 
1. Координатор благотворительной ак-
ции Геннадий Митрофанов
2. Выгрузка посылок из Трёхгорного в пала-
точном лагере беженцев под Донецком
3. Вещи уральцев помогли украинцам на-
ладить быт  

 1 

 2 

 3 
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общественные приемные местных отделений партии справедливаЯ россиЯ
ЧеЛябиНСК

 Региональное отделение:  
пр. Ленина, 83, 3 этаж, оф. 310б. 
Прием: среда, с 11:00 до 16:00.  
Тел. 8 (351) 265-55-22.

 Законодательное Собрание Челябин-
ской области, ул. Кирова, 114, каб. 11. 
Прием: пятница, с 15:00 до 17:00. Тел. 
(351) 239-88-61.

 Центральное: ул. Худякова, 11, оф. 
226. Прием: понедельник, вторник, чет-
верг, с 9:00 до 13:00. Тел. 225-09-38.

 Советское: ул. Курчатова, 19, оф. 226. 
Прием: вторник, пятница, с 12:00 до 
14:00. Тел. 211-01-53.

 Металлургическое: ул. Сталеваров, 
5а, оф. 9. Прием: среда – с 15:00 до 
17:00, пятница – с 11:00 до 13:00.  
Тел. 225-08-23.

 Калининское: ул. Молодогвардейцев, 
60в, оф. 700/4. Прием: вторник, с 15:00 
до 17:00. Тел. 8 (351) 909-53-59.

 Курчатовское: ул. Молодогвардейцев, 
60в, оф.700/4. Прием: понедельник,  
с 9:30 до 11.30, среда, с 15:00 до 17:00. 
Тел. 8-904-307-36-25.

 Тракторозаводское: пр. Ленина, 2, 
каб. 307/1. Прием: понедельник, втор-
ник – с 11:00 до 14:00, четверг с 17:00 
до 19:00. Тел. 8 (351) 200-42-65.

 Ленинское: ул. Ф. Горелова, 12 (отдел 
персонала, каб. 4). Прием: понедель-
ник–пятница с 9.00 до 13.00.  
Тел. 8 (351)8-351-259-70-29.

КОПейСК
 ул. Борьбы, 10, 2 этаж. Прием: чет-

верг, с 17:00 до 19:00.

МАГНиТОГОРСК
 ул. Гагарина, 35, оф. 209. Прием: втор-

ник, с 15:00 до 17:00. Оф. 215 – второй 
и четвертый вторник каждого месяца с 
17:00 до 19:00. Тел. 8 (3519) 21-15-40.

КАСЛи
 ул. Ретнева, 6. Прием: среда с 13:00 

до 15:00, пятница  с 10:00 до 12:00.

ТРОиЦК
 ул. Советская, 24, оф. 19-20 (Станко-

завод). Прием: вторник–четверг, с 10:00 
до 16:00. Тел. 8 (351) 63-21-322.

УСТь-КАТАВ
 МКР-3, 9, кв. 401. Прием: понедель-

ник, вторник, с 16:00 до 18:00.

ТРеХГОРНый
 ул. К. Маркса, 39. Прием: вторник с 

12:00 до 16:00, четверг с 14:00 до 18:00.

КРАСНОАРМейСКий РАйОН, 
С. МиАССКОе

 ул. Кирова, 59. Прием: вторник, с 
10:00 до 13:00.

СОСНОВСКий РАйОН, 
С. ДОЛГОДеРеВеНСКОе

 ул. Свердловская, 2а/1. Прием: поне-
дельник – с 13:00 до 15:00, среда – 
с 9:00 до 11:00.

МиАСС
 пр. Макеева, 39/220. Прием: поне-

дельник – пятница, с 10:00 до 14:00. 
 ул. Романенко, 50б, эт. 3. Прием: 

вторник, четверг, с 16:00 до 19:00. 

КУНАшАКСКий РАйОН, С. КУНАшАК
 ул. Ленина, 82. Прием: пятница, суб-

бота, с 10:00 до 12:00. 

ЗЛАТОУСТ
 ул. 3 МКР, 12а. Прием: понедельник–

пятница, с 14:00 до 18:00. Тел. 8 (35136) 
5-24-05.

КАТАВ-иВАНОВСК
 ул. Д. Тараканова, 6 (ДК цементни-

ков). Прием: понедельник, с 10:00 до 
11:00, вторник, с 10:00 до 12:00.

АшА
 ул. Ленина, 2, оф. 2. Прием: вторник–

пятница, с 9:00 до 13:00.

САТКА
 ул. 100 лет комбинату «Магнезит», 

8. Прием: вторник и четверг с 9:00 до 
14:00. Тел. 8 (35161) 4-22-49.

ЧебАРКУЛь
 ул. Калинина, 24, цокольный этаж. 

Прием: вторник, четверг, с 09:00 до 
12:00.

АРГАяшСКий РАйОН, П. АРГАяш
 ул. Комсомольская, 8. Прием: втор-

ник с 12:00 до 14:00, пятница с 15:00 
до 17:00.

ВеРХНий УФАЛей
 ул. Ленина, 137, 2 эт., оф. 203. Прием: 

вторник и пятница, с 13:00 до 15:00.
ОЗеРСК

 ул. Октябрьская, 7, оф. 308. Прием: 
вторник и четверг, с 14:00 до 17:00.

КОРКиНО
 пр. Горняков, 4. Прием: понедель-

ник – пятница, с 9:30 до 13:30.
 поселок Роза, ул. 50 лет Октября, 29. 

Прием: понедельник, среда, пятница, 
с 10:00 до 12:00.

АГАПОВСКий РАйОН, 
П. АГАПОВКА

 ул Пролетарская, 33а. Прием: поне-
дельник–пятница с 08:00 до 16:00.

ВеРХНеУРАЛьСКий РАйОН, 
Г. ВеРХНеУРАЛьСК

 ул. Советская, 34. Прием: понедель-
ник – пятница, с 9:00 до 16:00, суббота, 
с 10:00 до 13:00.

КиЗиЛьСКий РАйОН,
С. КиЗиЛьСКОе

 ул. Дружбы, 11, оф. 2. Прием: 
понедельник – пятница, с 10:00 до 
12:00, с 14:00 до 16:00. Тел. 8 (35155) 
3-09-78.

еМАНЖеЛиНСК
 ул. Чкалова, 5, 2 этаж. Прием: по-

недельник, среда, пятница, с  10:00 до 
12:00.

КАРАбАш
 ул. Металлургов, 3, каб. 418. Прием: 

пятница, с 14:00 до 16:00.

НАГАйбАКСКий РАйОН,
С. ФеРшАМПеНУАЗ

 ул. К. Маркса, 36 (КБО). Прием: поне-
дельник–пятница, с 9:00 до 12:30.

КышТыМ
 ул. Ленина, 15, 2 этаж. Прием: поне-

дельник, вторник – с 17:00 до 19:00.

УйСКий РАйОН, С. УйСКОе
 ул. Пионерская, 25. Прием: понедель-

ник–пятница, с 9:00 до 14:00.

ВАРНеНСКий РАйОН, С. ВАРНА
 ул. Спартака, 1. Прием: понедельник–

пятница, с 10.00 до 12.00. 

ОКТябРьСКий РАйОН, 
С. ОКТябРьСКОе

 ул. Набережная, 5. Прием: вторник, 
четверг, суббота, с 9.00 до 13.00.

бРеДиНСКий РАйОН, П. бРеДы
 ул. Ленина, 25. 

Прием: понедельник–пятница 
с 10.00 до 13.00.

ЮЖНОУРАЛьСК
 ул. Строителей, 9 (2 этаж). Прием: по-

недельник–пятница с 10:00 до 12:00. 
Тел. 8 (351) 34-451-88.

НяЗеПеТРОВСК
 ул. Ленина, 14, 1 этаж. Прием: поне-

дельник, пятница, с 10:00 до 12:00. 

ПЛАСТ
 ул. Октябрьская, 62а. Прием: пятница, 

с 11:00 до 13:00.

УВеЛьСКий РАйОН, П. УВеЛьСКий
 ул. Ломоносова, 44. Прием: вторник, 

с 10:00 до 12:00, пятница, с 15:00 до 
19:00. 

Справедливороссы дали старт 
выдвижению кандидатоввойны на маршрутах: 

продолжение следует?

короТкоЙ 
СТрокоЙ

Начало лета в Челябинской области ознаменова-
лось новым всплеском так называемых маршрут-
ных войн, в стекла автобусов полетели емкости 
с зажигательными смесями. депутаты фракции 
справедливаЯ россиЯ в Государственной думе 
вновь отмечают, что камень преткновения в боль-
шинстве конфликтных ситуаций – отсутствие 
четких законодательных норм, регулирующих пас-
сажирские перевозки на территории субъектов 
рФ. об этом они заявили в ходе правительствен-
ного часа, участником которого стал министр 
транспорта М. соколов.

в Челябинске состоялась отчётно-выборная 
конференция регионального отделения партии 
справедливаЯ россиЯ, на которой было 
принято решение о выдвижении кандидатов 
на предстоящих в сентябре выборах депута-
тов представительных органов власти и глав 
муниципальных образований.

Началась конференция с от-
чёта председателя Совета ЧРО 
Валерия Гартунга о той работе, 
которую провели за два ми-
нувших года южноуральские 
справедливороссы. Сегодня 
Челябинское отделение СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ – одна из 
самых многочисленных регио-
нальных структур, в её состав 
входят 45 местных отделений 
и 282 первичные организации, 
которые объединяют без ма-
лого шесть тысяч партийцев. 
Южноуральцы принимают 
участие в реализации актуаль-
ных проектов, заложенных в 
партийной программе, депута-
ты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ на 
всех уровнях ведут активную 
законотворческую работу, от-
стаивают права своих избира-
телей. Вот 
почему на 
п р е д с т о -
ящих сен-
тябрьских 
в ы б о р а х 
челябинские справедливорос-
сы выдвигают своих кандида-
тов как в представительные, 
так и в исполнительные ор-
ганы муниципальной власти. 
Массовые выборы состоятся 
в областном центре, в горо-
дах Трехгорном, Троицке, в 
Сосновском, Кизильском, Сат-
кинском муниципальных рай-

онах. На состоявшейся конфе-
ренции 10 июля был дан старт 
выдвижению кандидатов от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Так, 
по Челябинску делегаты кон-
ференции выдвинули пер-
вую команду кандидатов из 
92 человек, по которым уже 
подготовлены все докумен-
ты. Остальные кандидаты в 
областном центре будут вы-
двинуты до конца июля в соот-
ветствии с Уставом партии со-
ветами местных отделений. В 
числе выдвинутых кандидатов 
в районные советы депутатов 
Челябинска активисты  Павел 
Жолобов, Константин Попов, 
Валентина Курина, Иван Доли-
нин, Гузель Волошина, Янина 
Быкова, Денис Буйлов, Виктор 
Вычужанин, Михаил Пронин, 

Ирина Андреева и многие дру-
гие. Конференция также утвер-
дила кандидатов на пост глав 
в городе Трехгорном (им стал 
Г. С. Митрофанов), в городе 
Троицке (В. Г. Горин), канди-
датов на муниципальных вы-
борах в Сосновском, Кизиль-
ском и Саткинском  районах. 
Говоря о предстоящих выбо-

рах губернатора Челябинской 
области, В. Гартунг отметил, 
что СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
не будет выставлять на них 
своего кандидата, так как лю-
бой заведомо сильный кан-
дидат не сможет пройти так 
называемый муниципальный 
фильтр. Но как только этот ба-
рьер, который делает выборы 
похожими на игру в поддавки, 
будет устранён, СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ примет участие в 
честных и чистых выборах.

Делегаты конференции ут-
вердили отчёт Совета регио-
нального отделения и провели 
выборы новых руководящих 
органов. Председателем Со-
вета ЧРО на предстоящие два 
года был единогласно избран 
Валерий Гартунг. Кроме этого, 
были избраны 18 членов Сове-
та, из состава которого на пер-
вом заседании избрали бюро, 
состоящее из 10 человек. 

справедливаЯ россиЯ будет  
участвовать в честных и чис-
тых выборах, а не в тех, что  
похожи на игру в поддавки.  

На снимках:
1. Регистрация делегатов
2. Президиум конференции
3. Идёт голосование
4. Обмен мнениями

 1 

 3 

 4 

 2 

заМеЧаний Много
Специалисты министер-

ства радиационной и эко-
логической безопасности 
Челябинской области подго-
товили замечания по проек-
ту строительства Томинского 
горно-обогатительного ком-
бината, который намечается 
разместить в полутора десят-
ках километров от област-
ного центра. В министерстве 
отмечают, что  «замечаний 
сделано достаточно много». 
Пристально следят за ходом 
проведения экспертизы и эко-
логи-общественники, которые 
неоднократно заявляли о вре-
доносном характере будуще-
го производства для здоровья 
людей и окружающей среды. 

бензин дорожаеТ
Управление федеральной 

антимонопольной службы 
зафиксировало повышение 
розничных цен на бензин в 
Челябинске. Мониторинг, ко-
торый проводился с 30 июня 
по 7 июля 2014 года, показал, 
что на таких заправках как 
«Оптан», «Регион», «Лукойл-
Уралнефтепродукт», «Газ-
промнефть-Урал»  стоимость 
топлива повысилась на  50–80 
копеек. Предполагается, что 
поводом для роста цен стало 
ограничение поставок бен-
зина с нефтеперерабатываю-
щих заводов, которые остано-
вились на ремонт.

СоздадУТ Моно-
УЧебники

После анализа неутеши-
тельных результатов ЕГЭ по 
русскому языку в российских 
школах чиновники наконец-
то обратили внимание на ка-
чество учебников по языку и 
литературе. В Министерстве 
образования и науки рассма-
тривается вопрос о создании 
единых учебников по этим 
предметам. Разработкой 
концепции таких учебников 
займется рабочая группа при 
Министерстве образования, 
в которую войдут учёные-
филологи, учителя-практики, 
а также составители единого 
учебника истории. При этом 
многие специалисты называ-
ют спорным принцип едино-
образия в образовании. 

МиМо каССы
Начальник почтового от-

деления № 5 в Советском 
районе Челябинска стала 
подозреваемой по уголов-
ному делу о хищении денег, 
предназначенных для пен-
сионеров. Во время провер-
ки, проведенной оператив-
никами после  обращения 
руководства Главпочтамта, 
выяснилось, что деньги руко-
водитель не направляла на 
выплаты пенсий и субсидий 
на жилищно-коммуналь-
ные услуги, а присваивала. 
Сумма ущерба составила, по 
оценкам следователей, око-
ло 400 тысяч рублей.

конфликТ

Два года назад власти ре-
гиона попытались навести по-
рядок на рынке частных пас-
сажирских перевозок. Так, в 
Челябинске были объявлены 
конкурсы на право выводить 
автобусы на городские марш-
руты. Однако эта попытка 
лишь спровоцировала новые 
конфликты: проигравшие кон-
курсы владельцы маршруток 
не захотели расставаться с 
доходами, продолжали сти-
хийно выпускать автобусы в 
рейсы. Рейдерские захваты 
маршрутов привели к насто-
ящей партизанской войне: в 
автобусы конкурентов полете-
ли гранаты, у машин бились 
стёкла, прокалывались шины. 
Дело дошло до насилия – во-
дителей легальных маршру-
тов начали избивать, нанося 
им телесные поврежденияи и 
угрожая смертельной распра-
вой. Сотрудники правоохра-
нительных органов при этом 
отказывались возбуждать уго-
ловные дела, ссылаясь то на 
отсутствие в действиях рейде-
ров составов преступлений, то 
на невозможность определить 
круг подозреваемых лиц. Го-
родские власти тоже разводи-
ли руками, мол, всё что могли, 
мы сделали, организовав от-
крытые конкурсы.

На какое-то время властям 
всё же удалось погасить пла-
мя конфликта. Но всем его 

сторонам было понятно, что 
это лишь временное затишье, 
и что проблему нужно решать 
кардинально, разработав и 
приняв чёткие законодатель-
ные нормы и определив пра-
вила игры на рынке региональ-
ных пассажирских перевозок. 
Именно об этом писал в сво-
их многочисленных запросах 
депутат Госдумы, секретарь 
бюро Совета Челябинского 
регионального отделения 
партии СПРАВеДЛиВАя РОС-
Сия В.Г. швецов. Об этом же 
он говорил, обращаясь на пра-
вительственном часе в Думе к 
министру транспорта.

– В настоящее время вну-
трирегиональные перевозки 
должны осуществляться на 
основании муниципальных 
контрактов, проводимых по 
конкурсу, – отметил депутат. – 
При этом в законе нет ника-

кой ответственности для лиц, 
осуществляющих нелегальные 
перевозки. Некоторые регионы 
пытаются принимать свои зако-
ны, но эти нормы отменяются 
судами как несоответствующие 
нормам федерального законо-
дательства. Любой может выве-
сти на маршрут свой транспорт, 
который часто не соответствует 
элементарным нормам без-
опасности. Горе-перевозчики, 
чувствуя безнаказанность, соз-
дают невыносимые условия ле-
гальным перевозчикам: режут 
колёса, бьют стёкла, доходит 
даже до забрасывания зажига-
тельными смесями и граната-
ми, выводят из строя не только 
имущество законопослушных 
перевозчиков, но и угрожают 
жизни пассажиров. Это не фан-
тазии, а реальные факты, кото-
рые происходят, например, в 
Челябинской области. Сегод-
ня руководители регионов и 
главы городов обращаются с 
просьбами решить наконец 
эту проблему на федеральном 
уровне. Как вы видите реше-
ние данной проблемы? Каково 
ваше отношение к введению 
на федеральном уровне ответ-
ственности для лиц, осущест-
вляющих нелегальные внутри-
региональные перевозки?

Вот что на это ответил ми-
нистр Соколов:

– Такая проблема давно 
существовала, к сожалению, 
и существует до сих пор. За-
конопроект, который регули-
ровал бы перевозки автомо-
бильным транспортом, был 

направлен Правительством 
Российской Федерации в Го-
сударственную Думу, прошёл 
первое чтение и сейчас подго-
товлен ко второму чтению. В 
этом законе в том числе будет 
предусмотрена и ответствен-
ность за нарушение правил по 
использованию тех или иных 
маршрутов, устанавливаемых 
в субъектах Российской Фе-
дерации. Поэтому я надеюсь, 
что Государственная Дума в 
осеннюю сессию конструктив-
но рассмотрит этот законо-
проект, и мы начнём работать 
уже в рамках действующего 
законодательства. 

– Да, такой законопроект 
действительно существует, – 
комментирует ответ министра 
В.Г. Швецов. – Но в отличие 
от других, далеко не самых 
актуальных проектов, его не 
спешат принимать, в то время 
как маршрутные войны разго-
раются в той же Челябинской 
области с новой силой. Кроме 
этого, законопроект в большей 
своей части касается межреги-
ональных, межобластных пас-
сажирских перевозок и прак-
тически никак не регулирует 
отношения игроков на рынке 
перевозок в масштабах го-
родского округа или сельско-
го района. Поэтому мы будем 
вносить в данный законопро-
ект поправки, касающиеся за-
щиты легальных владельцев 
городских маршрутов и одно-
временно предусматриваю-
щие жесткие санкции в отно-
шении нелегалов.

Государственная Дума при-
няла закон о возвращении 
зимнего времени. Он начнёт 
действовать с 26 октября 2014 
года. Стрелки часов в боль-
шинстве субъектов РФ будут 
переведены на час назад.

В соответствии с законом 
«Об исчислении времени» 
установлено 11 часовых поя-
сов. Московское время теперь 
будет относиться к третьему 
часовому поясу в националь-
ной шкале времени РФ UTC 
(SU) +3 часа (в данный момент 
действует UTC (SU) +4 часа).

В первый часовой пояс вхо-
дит Калининградская область, 
здесь время будет опережать 
московское на один час. Да-
лее зоны часовых поясов бу-
дут распределяться следую-
щим образом:

2-я зона — Дагестан, Каре-
лия, Московская, Мурманская 
и Ярославская области, а так-
же Москва, Санкт-Петербург, 
Севастополь, Крым, Татар-
стан, Коми;

3-я зона — Удмуртская Рес-
публика и Самарская область 
(мск+1);

СТрелки – на ЧаС назад 4-я зона — Башкортостан, 
Свердловская и Челябинская 
области, Ямало-Ненецкий ав-
тономный округ (мск+2);

5-я зона — республика 
Алтай, Алтайский край, Ново-
сибирская область, Омская и 
Томская области (мск+3); 

6-я зона — Хакасия и Кеме-
ровская область (мск+4);

7-я зона — Бурятия, Забай-
кальский край, Иркутская об-
ласть (мск+5);

8-я зона — большая часть 
районов Республики Саха 
(Якутия), а также Амурская об-
ласть (мск+6);

9-я зона — ряд улусов Рес-
публики Саха, а также При-

морский и Хабаровский края 
(мск+7);

10-я зона — несколько 
районов Якутии и Северо-Ку-
рильский район Сахалинской 
области (мск+8);

11-я зона — Камчатский 
край и Чукотский автономный 
округ (мск+9);

Напомним, ежегодный 
переход на зимнее время 
был отменен президентом 
Д. Медведевым в 2011 году. 
Тогда на территории страны 
было установлено постоянное 
летнее время: последний раз 
стрелки переводились на час 
вперед ночью с 26 на 27 марта 
2011 года.
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калейдоскоп

Ручья весеннее журчанье

ДАТы, прАзДники, примЕТы

для тех, кто любит погорячее
в банно-оздоровительном комплексе «Гармония» открылось новое  
отделение для любителей настоящего русского пара.

ют: здесь можно париться по 
всем правилам.

Жар в новой парной и 
впрямь щедрый! Но для того 
чтобы не подвергать ваш орга-
низм ненужным перегрузкам, 
здесь предусмотрено всё до 
мелочей. Современный сен-
сорный душ подготовит вас 
к посещению парилки и по-
может уравновесить состоя-
ние после массажа веничком. 
Вдобавок вы можете опроки-
нуть на себя деревянный ушат 
с прохладной водой. Он за-
креплён прямо под потолком 
специально для любителей 
острых ощущений. Многим 
добавит эмоций и посещение 
инфракрасной сауны.

Те, кто уже побывал здесь, 
не просто возвращаются, но 
и приходят вновь целыми 

семьями и дружными ком-
паниями. Благо, места тут 
вдоволь на 10–12 человек од-
новременно. После всех бан-
ных процедур здесь есть где  
отдохнуть, отдышаться и вы-
пить чаю из целебных трав.

И как всегда вы можете 
выбрать для себя любую из 
дополнительных оздорови-
тельных процедур, которые 
проведут для вас специалисты 
центра «Гармония». Професси-
ональный массаж и лечебные 
растирания, тщательные кос-
метологические процедуры по 
лицу и телу – выбор за вами! А 
выбирать есть из чего: сегодня 
«Гармония» предлагает ком-
плекс разнообразных оздоро-
вительных процедур, о кото-
рых вы можете узнать на сайте 
www.garmony74.ru.

приглашаем вас в банно-оздоровительный  
комплекс – в мир здоровья, красоты и ГарМоНии!

Наш адрес:
Челябинск, Копейское шоссе, 5а.

телефоны: 259-46-81, 230-68-52 (сауна).
Часы работы: ежедневно с 9:00 до 20:00 

(понедельник – санитарный день).
www.garmony74.ru

Защити себя сам!

Порой на дорогах стано-
вится опасно, и в этом случае 
защититься поможет обыч-
ная видеозапись. Она даст 
водителю возможность до-
казать свою невиновность 
при «автоподставе», отстоять 
свою точку зрения в споре 
с инспектором, избежать 
огромных штрафов.  

широкий выбор видео- 
регистраторов, радар-де-
текторов, навигаторов, ал-
котестеров и другой автоэ-
лектроники и аксессуаров в 
магазинах  «АВТОПРиЧиН-
ДАЛы.РФ» – идеальное ре-
шение для комфортного пу-
тешествия! 

Предъявителю этого объявле-
ния – СКиДКи и ПОДАРКи!

ТРК «КОЛЬЦО», 1 этаж, 
Челябинск, 

ул. Дарвина, 18
Тел. 8-919-127-46-30

Посоветуйтесь с врачом, нет ли у вас противопоказаний 
для проведения банных процедур.

Поклонники щедрого 
жара, попробовавшие кру-
той парок в новом отделении 
комплекса, уже оценили все 
его преимущества. Знатоки 
русской бани подтвержда-

1 АВГУСТА – 100 лет с нача-
ла Первой мировой войны 
(1914–1918 годы)
2 АВГУСТА – День воздушно-
десантных войск РФ
5 АВГУСТА – Международный 
День светофора (установлен в 
1914 г.)
7 АВГУСТА –День железнодо-
рожника 
9 АВГУСТА – День воинской 
славы России. 300 лет назад 
русский флот под командова-
нием Петра I одержал первую 
победу над шведами у мыса 
Гангут.

10 АВГУСТА – День строителя
14 АВГУСТА – Воздвижение 
Креста Господня у католиков
19 АВГУСТА – Преображение 
Господне у православных. 
Яблочный Спас.
22 АВГУСТА – День государ-
ственного флага России
23 АВГУСТА – День воинской 
славы России. Разгром гитле-
ровских войск на Курской дуге 
(1943 г.).
27 АВГУСТА – День шахтера
28 АВГУСТА – Успение Пре-
святой Богородицы у право-
славных. Начало бабьего лета.

  Oао «ЧКпЗ» приглашает на постоянную работу:

г. Челябинск, ул. Ф. горелова, 12
E-mail: podbor2@chkpz.ru

Стабильное предприятие, полный соцпакет, 
своевременная заработная плата, льготное 

питание. Доставка служебным транспортом.

ИНЖЕНЕРА-КОНСТРУКТОРА (обработка металла 
давлением)
ИНЖЕНЕРА-ТЕХНОЛОГА (производство спецтехники)
ИНЖЕНЕРА-КОНСТРУКТОРА (производство спецтехники)
ИНЖЕНЕРА-ТЕХНОЛОГА (термическая обработка)
ИНЖЕНЕРА ПО ТЕХНАДЗОРУ на производстве
СЛЕСАРЯ-РЕМОНТНИКА 4-6 разряда 
(зарплата от 25 000 руб.)
СЛЕСАРЯ-ГИДРАВЛИКА (17 000-25 000 руб.)
СЛЕСАРЯ-ИНСТРУМЕНТАЛЬЩИКА (25 000-34 000 руб.)
СЛЕСАРЯ МЕХАНОСБОРОЧНЫХ РАБОТ 4-6 разряда 
(от 22 000 руб.)
ТОКАРЯ 3-6 разряда (30 000-40 000 руб.)
ОПЕРАТОРА СТАНКОВ с ПУ (25 000-43 000 руб.)

НАЛАДЧИКА СТАНКОВ с ПУ (20 000-25 000 руб.)
ФРЕЗЕРОВЩИКА 3-6 разряда (30 000-40 000 руб.)
ЭЛЕКТРОМОНТЕРА (от 23 000 руб.)
МАШИНИСТА МОСТОВОГО КРАНА 3-6 разряда 
(22 000-25 000руб.) 
РЕЗЧИКА ПО МЕТАЛЛУ (от 20 000 руб.)
ВОДИТЕЛЯ АВТОПОГРУЗЧИКА (от 20 000 руб.)
ТРАНСПОРТИРОВЩИКА (от 20 000 руб.)
УКЛАДЧИКА-УПАКОВЩИКА (от 23 000 руб.)
КУХОННОГО РАБОТНИКА (14 000 руб.)
СТРОПАЛЬЩИКА (16 000-20 000 руб.)
МОНТЕРА ПУТИ (17 000 руб.)
КЛАДОВЩИКА (11000 руб.)
УБОРЩИКА  (от 6500 руб.)

   259-10-91
         259-10-79


